



Sortie au cinéma - "We have a dream" 5ème

publié le 13/11/2023

Descriptif :

Une sortie riche en émotions

Entre **jeudi 9 et vendredi 10 novembre**, tous les **élèves de 5èmes** du collège sont allés au Cinéma CGR Dragon pour visionner le nouveau documentaire de Pascal Plisson ("Sur les chemins de l'école"), intitulé "**We have a dream**".

Directement en lien avec le programme d'EMC de 5ème, ce documentaire était sorti en salles le 27 septembre dernier [↗](#).

Les élèves ont découverts les parcours de Khendo et Nirmala, Xavier, Charles, Antonio et Maud et ont été nombreux à aimer le film.

Une exploitation en classe en amont et en aval est actuellement réalisée.

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.